

# メタセコイヤ



太田小学校 学校だより 5月号

R 6. 4. 30 (火)



School Tree Metasequoia



## 新緑の5月へ 落ち着いた学習環境へ

校庭の木々も新緑のころを迎え、若葉が目には鮮やかな、さわやかな季節となりました。

4月最初の頃は、それぞれの学級でクラスの子ども同士や、担任と子どもたちの親交を深めながら、クラスの約束事を決めたり、学習の進め方を話し合ったりしてきました。また、高学年では参加する委員会活動やクラブ活動が変わったりするなど、子どもたちもそれぞれ、前向きな気持ちと幾分か緊張感をもちながら過ごしてきました。

4月も終わりを迎え、3週間が経つなかで、ようやく子どもたちも新しい環境に慣れてきたなと感じます。朝、各教室を見て回っていると、静かな環境のなかで集中した子どもたちの目が学びに向かっており、落ち着いた様子が伺えるようになってきました。

学習が深まるクラスについて職員と話していると、大切にしたいキーワードとして「学習環境を整える」がよく出てきます。じっくり深く考えるためには、落ち着いた環境が必要です。そのために学習道具がしっかり整っていること、時間のけじめがしっかりでき、心が整っていることが大切です。徐々に落ち着いてきた、この学習環境を大切にしながら、一日一日を実りあるものにしていきたいと考えています。

また、朝のあいさつ運動として、1年生のくつ箱前（南館中央玄関）で立っていますが、6年生が1年生をくつ箱まで案内している姿をよく見かけました。途中で転んでけがをした低学年を、保健室まで連れて行っている6年生もいました。頼れるお兄さんお姉さんとして、優しさの輪を広げてくれているなど、微笑ましく見えています。学校の様々な場面で見かける上級生の優しさは、きっと下級生に引き継がれていくものと思います。

そして、先日は、本年度初めての参観日でした。おもしろいなか時間を作ってください、子どもたちの様子を見に来ていただいた方も多かったと思います。ありがとうございました。子どもたちは、新しい学年での最初の参観日で、頑張っているところを見てもらおうと、いつも以上に張り切っていたのではないのでしょうか。良いところを見つけほめていただければ、子どもたちのやる気もさらに高まると思います。よろしくお願ひします。



(文責) 校長 谷口 治

### ベルマークで購入しました

昨年度末に、これまでご協力いただいていたベルマークの得点を利用し、耕運機・ラグビーボール・カラーコーン・児童用ゼッケンを購入させていただきました。今後、教育活動に活用させていただきます。皆様の地道な取り組みに感謝いたします。



## 【お知らせとお願い】

### 緊急連絡メールシステム「e-メッセージ」と「ひょうご防災ネット」への登録を

本校で緊急連絡システムとして「eメッセージ」を利用しています。これまで登録していただいていたアドレスは、進級処理が終わってそのまま使用できます。1年生の保護者の皆様には、新しく登録していただきありがとうございました。22日にテストメールを配信しています。「メールが届かない。」等の不具合がございましたら、担任へ連絡をよろしくお願いいたします。

あわせて、兵庫県および太子町が情報提供している「ひょうご防災ネット」への登録をお勧めします。大雨警報や避難情報などの災害情報が、スマートフォン等で確認できます。

#### 【ひょうご防災ネットの登録方法】

方法：以下のQRコードからアプリをインストール。「太子町」を登録。

iOS 版アプリ



googleplay 版アプリ



### 1年生のお手伝い（1・6年生）

1年生にとって、小学校での初めての給食が始まりました。配膳の仕方を覚えるまで、6年生が準備を手伝いました。1年生は、少しずつやり方を見ながら覚えて、今は自分たちでできるようになりました。掃除は、もうしばらく6年生のお世話になります。優しい6年生に感謝したいですね。

### 体力テスト（3年生以上）

子どもたちの健康管理と体力増進を図るため、本年度も3年生以上で、体力テストを行いました。50m走・ソフトボール投げ・シャトルラン・上体起こし・反復横跳び・立ち幅跳び・握力・長座体前屈の8種目です。集計し分析したのち、各児童に配付予定です。



### 新しいALT ペイトン先生

これまでお世話になっていたダニエル先生に変わって、新しいALTとしてペイトン・ミュティマー先生が来られています。出身はアメリカのカリフォルニア州です。どんどん話しかけて本場の英語を学んでいきたいですね。

## 太田の子をみつめて その2

新学期が始まり1ヶ月が経ちました。子どもたちは新しいクラスにも慣れ、元気に過ごしています。1年生はまだまだ不安いっぱいの子もいるかもしれませんが、上級生にいろいろ教えてもらいながら学校生活を過ごしています。

4月20日に行われたPTA委員構成会並びに委員総会では、本部役員の方を中心に学級委員や地区委員の方々に本年度の組織確立に向け協議していただきました。昨年度の行事活動報告を見させていただくと、多くの学校行事や子どもたちの登下校、学校環境の整備などご協力いただいていたことに、本当に感謝の気持ちでいっぱいになりました。本年度も保護者の方々には、おいそがしい中とは思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

（文責）教頭 井上 基広

## <カウンセリングルームから>

昨年度に引き続き、本年度もカウンセリングルームが開設されています。

「スクールカウンセラー」

◇お名前 倉橋 佑一（くらはし ゆういち） 先生

◇相談日 5月 10, 17, 24, 31（金）

6月 7, 14, 21, 28（金）

※毎月金曜日で、1回の時間は45分程度です。

◇相談場所 太田小学校南館1階

カウンセリングルーム

◇予約方法 太田小学校に電話で予約

 276-0049 ぜひ、ご利用ください。



## 【 がんばりの足跡 】

本校学校教育活動及び「公共団体」主催の社会教育活動（スポーツ・文化）の範囲の内容で頑張りを讃え、掲載させていただきます。

◇ 第37回大和流空手道修道会（4月12日）

小学3年男子組手の部

準優勝 中井 稜太（4年）

優秀選手 中井 廉太（4年）



## <毎年のお願い>

### 「学校周辺道路での送迎のための路上駐停車 ご遠慮願います」

児童の登下校時の自動車による送迎について、体調不良やけがによる対応等、考慮すべき事例については学校敷地内への乗り入れも了承し、必要に応じて「許可証」を発行していますのでご相談ください。

「下校時の運動場南側道路及び幼稚園西側道路における、車両を歩道に乗り上げての駐停車」は、地域住民の方に大変迷惑となるだけでなく、子どもが事故に巻き込まれる原因ともなります。ご理解いただき、子どもの良き手本となる対応をお願いします。

### 「社会体育による体育館前までの乗り入れはご遠慮ください」

社会体育等で体育館をご利用の際、車同士の接触による破損があったり、職員の勤務等にも支障が出たりしていますので、お車は下の駐車場に停めていただくようお願いいたします。なお、行事のない土曜・日曜は、事故のないよう、上手に利用していただいで結構です。